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Prezado Senhor, 

O vereador que esta subscreve requer qu
e a tramitação regimental, seja encaminh

ada ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicaçã
o 

POSIBILIDADE DE RECAPEAME
NTO ASFÁLTICO NA AVENIDA 

ARARAS, NO 

BAIRRO ESTRELA DO SUL. 

Justificativa 

Trata-se de uma reivindicação da popu
lação, considerando que a referida via

 se encontra em 

péssimas condições. Os moradores 
relatam que quando foram reformar

 avenida João Ramos Filho, 

O trânsito de veículos foi desviado e p
assaram a circular na referida via, oca

sionando problemas 

na infraestrutura da mesma. 
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